



Referencia: MCH-016/19
Tegucigalpa MCM, 12 de septiembre de 2019

MACCIH entrega expedientes de nuevos postulantes a UFECIC a la Comisión de Selección y Certificación.



OEA | MACCIH



**MINISTERIO
PÚBLICO**
REPÚBLICA DE HONDURAS

Este jueves 12 de septiembre, la Misión de Apoyo Contra la Corrupción e Impunidad en Honduras de la OEA (MACCIH), entregó de manera oficial las 237 carpetas de postulantes a cargos en la Unidad Fiscal Especial contra la Impunidad de la Corrupción (UFECIC) a la Comisión Para el Proceso de Certificación, Selección y Nombramiento de Candidatos para Integrar UFECIC, compuesta por la MACCIH/OEA, la Fiscalía General de Honduras y la Asociación para una Sociedad más Justa (ASJ).

En la ceremonia, se hizo entrega formal de los expedientes de los candidatos a los miembros de la Comisión, para que posteriormente pasen por el proceso de revisión, para comprobar que todos cumplan con los requisitos de forma de la papelería obligatoria.

Los pasos a seguir por esta Comisión, en el proceso de selección y certificación de los mejores candidatos para complementar los equipos de UFECIC, será la revisión de la documentación y un estudio de la información remitida por los profesionales que participan en el concurso por los cargos de fiscales, agentes de investigación, analistas criminales, auditores forenses, auditores informáticos, especialistas forenses en infraestructura y demás personal de apoyo de dicha unidad.